

Спецификация контрольного среза для проведения промежуточной итоговой аттестации по английскому языку для 8 класса.

1. Назначение работы - оценить уровень обученности учащихся 8 класса по предмету «Английский язык».

2. Документы, определяющие содержание работы.

- Федеральный государственный образовательный стандарт основного общего образования по английскому языку;
- Рабочая учебная программа на основе примерной основной образовательной программы по английскому языку и авторской рабочей программы по английскому языку к УМК «Rainbow English», О.В. Афанасьева, И.В. Михеева, К.М. К.М.Баранова;
- УМК «Rainbow English», О.В. Афанасьева, И.В. Михеева, К.М. К.М.Баранова

3. Характеристика структуры и содержания работы.

Контрольная работа содержит материалы, соответствующие изучению таких аспектов языка как чтение, лексика и грамматика. Задания контрольного среза составлены таким образом, чтобы обучающиеся не имели возможности выбрать правильный ответ из предложенных, а обладали нужными знаниями для выполнения каждого задания.

Работа состоит из разделов «Чтение» и «Лексика и Грамматика». Она содержит 3 задания.

Время, отведенное на выполнение работы: 40 минут.

Система оценки выполнения работы.

Каждый правильный ответ оценивается в один балл. Максимальное количество баллов – 22.

22 – 20 баллов – оценка «5»

19 – 16 баллов – оценка «4»

15 – 13 баллов – оценка «3»

менее 12 баллов – оценка «2»

Требования к уровню достижений обучающихся.

Уметь понимать в прочитанном тексте запрашиваемой информации (задание на извлечение имплицитно представленной информации).

Уметь распознавать и употреблять в речи, изученные в пределах тематики за курс 8 класса лексические единицы (слова, оценочную лексику), соблюдая лексические нормы. Уметь образовывать и употреблять родственное слово нужной части речи с использованием аффиксации в коммуникативно-значимом контексте (задание на словообразование), уметь преобразовывать грамматические формы (активный и пассивный залог, косвенная речь и согласование времен)

Дополнительные материалы и оборудование: при проведении итоговой контрольной работы запрещено пользоваться справочными материалами, учебниками и электронными средствами. На столе разрешается иметь бланк для ответов, черновик, карандаш и ручку.

Демонстрационный вариант контрольного среза по английскому языку в 8 классе.

Task 1. *Прочитайте текст. Определите, какие из приведённых утверждений A1–A8 соответствуют содержанию текста (1 — True), какие не соответствуют (2 — False) и о чём в тексте не сказано, то есть на основании текста нельзя дать ни положительного, ни отрицательного ответа (3 — Not stated).*

Our lives today would be very different if Thomas Edison had never lived. Born in 1847, Edison became the most active of all inventors in the late 19th and early 20th centuries. His inventions influenced life all around the world.

Edison’s teachers at school did not recognize his brilliance. They considered him a bad student. Fortunately, his mother thought differently. She took him out of school and taught him at home, it was reading and experimenting.

His first job was as a telegraph operator, and his first important inventions were improved telegraphic devices. But he first became famous for the phonograph, invented in 1877. The public loved the new machine and it was magical.

Edison is often credited as the inventor of the light bulb, though, many people worked on the idea both before and after him. In 1878 he formed the company Edison Electric Light Company and in 1879 introduced his improvements to the incandescent light bulb. At about this time, he became famous for saying, “We will make electricity so cheap that only the rich will burn candles.” His inventions also influenced the development of radiology and the first motion picture cameras.

Edison lived a long life, dying in 1931 at the age of 84. He was married twice and had six children. His many inventions and business ventures made him a very rich man, and a very famous one. Perhaps his most famous quotation is “Genius is one percent inspiration, and ninety-nine percent perspiration.”

A1. The inventions of Tomas Edison still have an enormous influence on our life.	1) True 2) False 3) Not stated
A2. Edison was taught at home because of his health problems.	1) True 2) False 3) Not stated
A3. Edison was fond of reading and science since childhood.	1) True 2) False 3) Not stated
A4. When it was first invented, phonograph struck people as a magical thing.	1) True 2) False 3) Not stated
A5. Edison was against burning candles.	1) True 2) False 3) Not stated
A6. Edison had two wives	1) True 2) False 3) Not stated
A7. Thanks to Edison all his children were well-to-do people.	1) True 2) False 3) Not stated
A8. Edison believed that talent is above all for a success in life.	1) True 2) False 3) Not stated

Task 2. Преобразуйте, если необходимо, слова, напечатанные заглавными буквами после номеров **B1—B6**, так, чтобы они грамматически и лексически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.

B1. Fashion is becoming younger. In 1928 an average _____ worked for women of all ages and styles. Now old celebrities try to look childish.	DESIGN
B2. The fact is the young actresses have a charismatic charm and love of fashion which make them the face and _____ of different brands.	PERSONAL
B3. For example, Selena Gomez has become the face of the _____ brand Dolce & Gabanna.	FAME
B4. Hailee Steinfeld is now the new face of Miu Miu. She calls it a brand for _____ young women.	ATTRACT
B5. The Harry Potter star Emma Watson has now been recognized on _____ magazines' "best dressed" lists.	NUMBER
B6. More than that, Watson has developed her own line with Alberta Ferretti called Pure Threads, which has clothes made of _____ materials and fabric.	NATURE

Task 3. Преобразуйте, предложения из прямой речи в косвенную, из активного залога в пассивный. **B7—B14**, так, чтобы они грамматически и лексически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.

B7. Fred said: "I have invented a new computer program".	Make reported speech
B8. They told me: "We were really happy."	Make reported speech
B9. She said: "I live in a big apartment."	Make reported speech
B10. Maria wanted to know: "Where has Jim gone? »	Make reported speech
B11. I said: «Do you grow flowers in your garden, Mrs. Smith?»	Make reported speech
B12. He stole a lot of money from the shop.	Make passive voice
B13. We send our daughter to rest in the south every year.	Make passive voice
B14. I bought potatoes yesterday.	Make passive voice

Ключи
к демонстрационному варианту контрольного среза по английскому
языку в 8 классе.

Задание 1

A1	True
A2	False
A3	True
A4	True
A5	Not stated
A6	True
A7	Not stated
A8	False

Задание 2

- B1** designer
- B2** personality
- B3** famous
- B4** attractive
- B5** numerous
- B6** natural

Задание 3

- B7** Fred said (that) he had invented a new computer program.
- B8** They told me (that) they had been really happy.
- B9** She said (that) she lived in a big apartment.
- B10** Maria wanted to know where Jim had gone.
- B11** I wondered if Mrs. Smith grew flowers in her garden.
- B12** A lot of money was stolen from the shop.
- B13** Our daughter is sent to rest in the south every year.
- B14** Potatoes were bought yesterday.